Mi primera experiencia en el Fondo de Inversión

«Mi Padre les dará todo lo que le pidan en mi nombre».

Juan: 16: 23, NVI

Transcurría el mes de agosto de 1994, era el segundo sábado del mes cuando decidí visitar la Iglesia Adventista del Séptimo Día en Contramaestre, Santiago de Cuba. Quedé impactada con el testimonio de la Escuela Sabática. En ese instante decidí ser miembro de la iglesia y trabajar en el Fondo de Inversión. Al terminar el culto, regresé a la casa con ese mismo propósito.

Al día siguiente, domingo en la mañana, hice mi devoción personal y luego fui a atender mi abundante cría de aves y cerdos. Al alimentarlos observé que uno de ellos se encontraba enfermo. Entonces oré: «Señor, si tú cuidas a este animal, una de sus crías la venderé y la daré al Fondo de Inversión».

No había dicho amén cuando escuché: «¡Veterinario, veterinario!». Salí corriendo de la casa y vi a un señor con un maletín en la mano y le dije: «¿Qué hace usted?». Él me respondió: «Soy un veterinario ambulante». Y yo exclamé: «¡Usted es lo que necesito!». El veterinario atendió al animal enfermo y al poco rato estaba comiendo.

Esa noche fui a la iglesia y le conté a algunos hermanos sobre mi experiencia, y el tesorero, que además era también primer anciano de la iglesia, me dijo: «¡Cuidado con traer ese dinero a la tesorería!». Aunque yo sabía que el Señor había obrado y esto no menguó mi fe, las palabras del anciano me hicieron reflexionar y nunca más volví a criar cerdos.

Seguí firme en mi decisión de trabajar en ese hermoso plan. El Fondo de Inversión es una cuestión de fe, y si usted tiene a sus hijos o la bicicleta en el Fondo de Inversión, el Señor dice en su palabra: «Vengan a mí todos ustedes que están cansados y agobiados, y yo les daré descanso» (Mat. 11: 28, NVI).

Han transcurrido veintiocho largos años y me mantengo firme, invirtiendo con nuestro Dios, recuerden que cuando invertimos con el Señor, nunca perdemos... «Mi Padre les dará todo lo que le pidan en mi nombre» (Juan 16: 23, NVI).

Julieta Valdés Martínez, directora asociada de Escuela Sabática y promotora del Fondo de Inversión de la Iglesia de Contramaestre, Santiago de Cuba.